



校長挨拶「読書は心の栄養」

スポーツの秋、食欲の秋、芸術の秋などと言われますが、学校では主に「読書の秋」をすすめています。図書委員会が中心になって、読書イベントを行います。10月25日から11月23日は秋の読書推進月間です。読書の全国世論調査では、読み聞かせをしてもらったことがあったと答えた割合は、49%とありました。これは全世代対象の調査なので若者に限定すると数値は高くなると思います。読書の秋にちなんで、私は朝の時間に各学級に読み聞かせに行くことを始めました。少しでも絵本の魅力を子供たちに伝えられるようにしたいと思います。

人の一生には限りがあり、世の中のすべてを知り尽くすことは不可能です。一人の人間が経験できることは、世の中で起きていることの中の一握りです。しかし、読書をすることによって、自分では実体験できないことを体験することができます。その未知との出会いが将来の方向性を決めることがあります。また、いろいろな立場の人の考え方や生き方を知ることによって、相手の気持ちを考えられたり、多角的なものの見方ができるようになります。何か重大な選択を迫られたときに、本を読んだことが生きてくるかもしれません。読後すぐには効果がなくても、心の奥にたくさんの栄養をためておくことが、これから自分を豊かに、実りあるものにしていくに違いありません。たくさんの本に触れて、お気に入りの本を見つける支援をしたいと思います。

運動会を実施します

11月15日(土)に、運動会を実施します。【※16日(日)と18日(火)予備日】【※17日(月)が代休】午前中の開催になります。1~3学年は11:20下校、4~6年は12時ころの下校予定です。下校もできるかぎり子供と保護者で一緒に帰っていただき、せっかくの機会ですので通学路の安全確認などをしていただけますと幸いです。また、閉会式後の片付けを保護者の方にも一緒に行っていただけると助かります。

運動会当日は子どもたちの成長した姿を楽しみながらご覧ください。なお種目などの詳細につきましては、今後配布される手紙などもご確認ください。

お子さんの体調観察をお願いします

少しずつ気温が下がり、寒さを感じる季節となりました。その影響もあってか千葉市のみならず全国において、感染症などが流行しています。手洗いや換気など学校ができる対策は行っています。ご家庭でもお子さんの体調の変化をよく観察していただき、発熱などの諸症状がある場合は無理をさせないようお願いします。何かありましたら学校へ連絡ください。

夢と誇りを持ち、共に学び合う大宮っ子の育成

お知らせとお願ひ

○ 職員着任のお知らせ

10月20日から、新しく先生が着任されました。月・火・金曜日に勤務されます。また、11月4日にもう一方、先生が着任されます。よろしくお願ひします。

○ 令和7年度 大宮小学校 運動会

運動会に向けて10月27日から各学年で練習が始まりました。本年度はスローガンを「光る汗 あきらめないで かけぬけろ」とし、各学年、心を一つにして練習に取り組んでいます。応援団も6年生を中心に練習を重ねています。当日は、児童の頑張っている姿を見ていただけると幸いです。どうぞお越しください。

○ 学校徴収金引き落としのお知らせ

11月25日（火）は給食費等の第5期振替日です。前日までに口座残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、12月15日（月）に再振替を行います。再振替でも引き落としができない場合、金融機関での支払いとなります。ご注意ください。

給食費は納付書、学校徴収金は振込依頼書を配布します。学校徴収金は振込手数料が必要です。

（学校給食に関するお問い合わせ 保健体育課 電話 245-5909）

（学校徴収金に関するお問い合わせ 本校 教頭 電話 265-1200）

○ スクールカウンセラー勤務日及び相談時間のお知らせ

「心配なことが頭から離れない、体は疲れているのによく眠れない、不安なことがある」

そんな時は、どうぞスクールカウンセラーにご相談ください。ご予約は教頭までお電話ください。

11月4日（火）8時15分～11時45分・11月11日（火）12時45分～16時15分

11月18日（火）8時15分～11時45分・11月25日（火）8時15分～11時45分

°・△・△・° 児童・保護者一緒、児童のみ、保護者のみのご相談もできます°・△・△・°

○ 帰宅時間・交通安全

日暮れの時間が早まってきました。帰宅時間について、お子さんとご確認ください。また、日暮れ時は交通事故にも十分注意してほしいと思います。自転車のライトは早目に灯火するようご家庭でもお伝えください。児童が、万が一車や自転車にぶつかってしまった（接触事故になった）とき、「だいじょうぶです」と言って終わりにせず、警察や親にすぐ来てもらう（連絡する・相手に連絡してもらう）ように学校でも伝えています。ご家庭でも話題にして頂けると幸いです。

○ 千葉市学力状況調査について（3年生・5年生）

年間計画の予定では、2月12日・13日となっておりましたが、1月28日・29日に変更となりますので、お知らせいたします。なお、日程が早まるによる不利益はなく、出題範囲は11月末までの学習内容ですのでご安心ください。※1年生、2年生、4年生、6年生に関しましては、予定通り、2月12日・13日に実施します。